

#BEAMTENPOLITIK 05. November 2015

# Es gibt einiges zu tun - packen wir´s gemeinsam an

Um gemeinsam die anstehenden Aufgaben zu diskutieren, veranstaltete die EVG für die Beamtenpolitischen Sprecher der Betriebsgruppen aus dem Betreuungsgebiet der BEV Dienststelle Süd eine weitere Zusammenkunft. In den Räumen der EVG in München informierte diesmal Mal EVG Rechtssekretär Thorsten Weinert über den EVG Rechtsschutz sowie aktuelle gewerkschaftliche Themen.



Um gemeinsam die anstehenden Aufgaben zu diskutieren, veranstaltete die EVG für die Beamtenpolitischen Sprecher der Betriebsgruppen aus dem Betreuungsgebiet der BEV Dienststelle Süd eine weitere Zusammenkunft. In den Räumen der EVG in München informierte diesmal Mal EVG Rechtssekretär Thorsten Weinert über den EVG Rechtsschutz sowie aktuelle gewerkschaftliche Themen.

Werner Honisch und Martin Sebert vom Besonderen Hauptpersonalrat in Bonn referierten zum Thema KVB, Zuruhesetzung wegen Dienstunfähigkeit und anderweitige Bezüge für Beamte der DB AG. Uwe Müller, Vorsitzender des Besonderen Personalrates bei der BEV Dienststelle Süd, rundete mit

Ausführungen über die derzeitigen Arbeitsschwerpunkte der Personalvertretung ab.

Gemeinsam packen wir´s, nach diesem Motto stehen für die Teilnehmer vor allem die folgende Aufgaben im Fokus:

- Besondere Altersgrenzen für Beamte welche langjährig im Schicht- und Wechseldienst tätig sind
- eine angemessene Besoldungserhöhung in der nächsten Besoldungsrunde
- eine deutliche Reduzierung der Wochenarbeitszeit für Beamte
- an die Lebensphasen der Beamten angepasste Dienstpläne
- ein zukunftsfähiges Bundeseisenbahnvermögen
- eine an den Bedürfnissen der Versicherten orientierte KVB